
 
 

Jugendversammlung der Ju-Jutsu Sparte 

Zufriedenheit, Pizza und neue/alte Jugendleitung 

In der Schulküche des Sonderpädagogischen Förderzentrums fand die diesjährige  

Jugendversammlung der Ju-Jutsu-Abteilung statt. Die Veranstaltung moderierten der stellv. 

Abteilungsleiter Peter Müller und die Jugendleiterin Annemarie Besold. Da Frau Besold auch 

Konrektorin der Schule ist, hatte die Rektorin Frau Klopsch-Wesel gerne ihre Zustimmung 

zur Benutzung der Schulräume gegeben. 

Gemäß Tagesordnung wurden die Jugendlichen zu ihrer Meinung zum Training und den 

Trainern befragt. Dabei zeigten sie sich mit beidem durchwegs recht zufrieden. Da sich be-

züglich der Trainingsgestaltung die Wünsche nach mehr bzw. weniger Spielen im Vergleich 

zum Umfang der Verteidigungstechniken die Waage hielten, bleibt wohl alles beim Alten ;-)  

Anschließend wurde über den Verband informiert - Ausbildungen, Lizenzen, Lehrgänge, 

Wettkampfsysteme. Auch wurde Werbung für die Ausbildung zum Clubassistenten gemacht. 

Leider waren die beiden Mädchen, die schon das erforderliche Alter von 15 hatten, momentan 

nicht interessiert, weil sie schulisch sehr eingespannt sind. 

Bei der Wahl zur Jugendleiterin wurde Annemarie Besold im Amt bestätigt. Rebecca  

Fabritius wurde zur Jugendsprecherin gewählt und Melina Schaller als ihre Vertretung.  

Danach stand als geselliger Abschluss Pizzabacken auf dem Programm. Peter hatte dazu den 

fertigen Teig mitgebracht – Dank an Sindy, seine Frau. Der Teig wurde von den Jugendlichen 

selbst belegt und nach dem Backen mit viel Spaß und Genuss gegessen. 

 


